
O evangelho é o poder de Deus

O evangelho é o poder de Deus para a salvação de todo o que crê. O
evangelho de Cristo oferece salvação a todos sem acepção, mas não a
todos sem exceção. Há uma limitação imposta.  O evangelho é o poder de
Deus para a salvação de todo aquele que crê e não para aqueles que
permanecem incrédulos e impenitentes.
 

A ideia de que no dia final todos serão salvos está absolutamente
equivocada. A salvação universal, ou seja, para todos sem exceção é uma
grande falácia.
  

A ideia de que aqueles que rejeitaram o evangelho serão destruídos e
deixarão de existir, também, não possui amparo nas Escrituras. A Palavra
de Deus fala de bem-aventurança eterna e tormento eterno. O inferno não é
a sepultura nem a cessação da existência. O inferno é um lugar um estado
de penalidades eternas que está no final de toda vida sem Cristo.Sabendo
que o evangelho é a melhor notícia, vindo do céu, da parte do próprio Deus,
acerca da salvação eterna em Cristo Jesus, oferecendo-nos redenção,
remissão de pecados e vida eterna, precisamos tomar duas atitudes:
  

a.    Primeira, recebermos com gratidão, pela fé, essa gloriosa oferta.
  

b.    Segunda, comprometermo-nos a proclamar essa mensagem com
senso de urgência, no poder do Espírito Santo.
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